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ABSTRAK 

ABDUL RAHMAN HISYAM,  NIM : 2108201083 “ANALISIS AKUNTABILITAS 

DAN TRANSPARANSI PENGELOLAAN ZAKAT DI LEMBAGA AMIL ZAKAT 

DT (DARUT TAUHID) PEDULI CIREBON DITINJAU BERDASARKAN 

HUKUM ISLAM DAN UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2011 

TENTANG PENGELOLAAN ZAKAT 
 

Zakat, sebagai salah satu rukun Islam, memiliki peran penting dalam 

meningkatkan kesejahteraan sosial dan ekonomi umat. Selain sebagai kewajiban 

untuk membersihkan harta, zakat juga berfungsi sebagai sarana distribusi kekayaan 

kepada mereka yang berhak, sehingga dapat membantu mengurangi kesenjangan 

ekonomi di masyarakat. Zakat mencerminkan dua aspek utama, yakni 

hablumminallah (hubungan manusia dengan Tuhan) dan hablumminannas 

(hubungan antar sesama manusia). Dengan pelaksanaan yang tepat, zakat dapat 

meningkatkan keimanan, menyucikan jiwa, serta membawa keberkahan bagi harta. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi 

akuntabilitas dan transparansi dalam pengelolaan zakat di Lembaga Amil Zakat DT 

Peduli Cirebon dengan mengacu pada ketentuan yang terdapat dalam Undang-

Undang Nomor 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat. Penelitian ini bertujuan 

pula untuk mengkaji sejauh mana DT Peduli Cirebon telah menerapkan prinsip-

prinsip akuntabilitas dan transparansi sesuai dengan ajaran Islam. Analisis akan 

dilakukan dengan melihat mekanisme pelaporan, pengawasan, serta keterbukaan 

informasi dalam pengelolaan zakat. Metode penelitian yang digunakan adalah 

dengan pendekatan kualitatif deskrptif melalui observasi, wawancara, dan analisis 

dokumen untuk mengidentifikasi dokumen praktik pengelolaan zakat. 

Hasil dari penelitian ini menunjukan bahwasannya yang pertama DT Peduli 

Cirebon telah menerapkan akuntabilitas dan transparansi dalam pengelolaan zakat 

sesuai dengan standar yang ditetapkan. Hal ini terlihat dari penyusunan laporan 

keuangan yang sistematis, pelaksanaan audit independen, serta keterbukaan dalam 

menyampaikan informasi kepada masyarakat. Selain menjalankan pengelolaan 

zakat secara profesional, DT Peduli juga memastikan bahwa dana yang dihimpun 

dikelola sesuai dengan ketentuan dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011. 

Akuntabilitas diwujudkan melalui pelaporan berkala yang dapat diakses oleh 

publik, sedangkan transparansi tercermin dari penyampaian informasi secara 

terbuka melalui berbagai platform, seperti media sosial, situs web, dan laporan fisik. 

Kedua tingkat akuntabilitas dan transparansi DT Peduli Cirebon dalam pengelolaan 

dana zakat, infaq, dan sedekah telah sesuai dengan prinsip hukum Islam yang 

menekankan amanah, kejujuran, dan keterbukaan. Akuntabilitas tercermin dalam 

pelaporan keuangan yang tertata dan audit berkala, sementara transparansi 

diwujudkan melalui publikasi laporan kepada masyarakat. 
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ABSTRACT 

ABDUL RAHMAN HISYAM, NIM: 2108201083 "ANALYSIS OF 

ACCOUNTABILITY AND TRANSPARENCY OF ZAKAT MANAGEMENT 

AT THE DT (DARUT TAUHID) CARE CIREBON AMIL ZAKAT 

INSTITUTION REVIEWED BASED ON ISLAMIC LAW AND LAW 

NUMBER 23 OF 2011 CONCERNING ZAKAT MANAGEMENT 

Zakat, as one of the pillars of Islam, has an important role in improving the 

social and economic welfare of the people. Apart from being an obligation to clean 

up assets, zakat also functions as a means of distributing wealth to those who are 

entitled to it, so that it can help reduce economic inequality in society. Zakat reflects 

two main aspects, namely hablumminallah (human relationship with God) and 

hablumminannas (relationship between human beings). 

This research aims to find out how accountability and transparency are 

implemented in zakat management at the DT Peduli Cirebon Amil Zakat Institution 

by referring to the provisions contained in Law Number 23 of 2011 concerning 

Zakat Management. This research will examine the extent to which DT Peduli 

Cirebon has implemented the principles of accountability and transparency in 

accordance with Islamic teachings. The analysis will be carried out by looking at 

reporting mechanisms, supervision and information disclosure in zakat 

management. he research method used is a descriptive qualitative approach 

through observation, interviews and document analysis to identify documents on 

zakat management practices. 

DT Peduli Cirebon has implemented accountability and transparency in 

managing zakat in accordance with established standards. This can be seen from 

the preparation of systematic financial reports, the implementation of independent 

audits, and openness in conveying information to the public. Apart from carrying 

out professional zakat management, DT Peduli also ensures that the funds collected 

are managed in accordance with the provisions of Law Number 23 of 2001. 

Accountability is realized through regular reporting that can be accessed by the 

public, while transparency is reflected in the open delivery of information through 

various platforms, such as social media, websites and physical reports.DT Peduli 

Cirebon's level of accountability and transparency in managing zakat, infaq and 

alms funds is in accordance with Islamic legal principles which emphasize trust, 

honesty and openness. Accountability is reflected in organized financial reporting 

and regular audits, while transparency is realized through the publication of reports 

to the public. This research proves that collaboration between Islamic legal 

principles and state regulations can improve the quality of zakat management and 

provide wider benefits for society. 

 

 

  

Key words: zakat, accountability, transparency
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 الملخص
 

"تحليل المساءلة والشفافية في إدارة الزكاة في  2108201083عبد الرحمن هشام، نيم: 

 مؤسسة زكاة دار التوحيد )دار التوحيد( التي تمت مراجعتها بناءً على القانون الإسلامي 

بشأن إدارة الزكاة مين 2011لسنة  23والقانون رقم   

م في تحسين الرفاهية الاجتماعية الزكاة، باعتبارها أحد أركان الإسلام، لها دور مه

والاقتصادية للناس. بصرف النظر عن كونها التزامًا بتنظيف الأصول، تعمل الزكاة أيضًا 

كوسيلة لتوزيع الثروة على من يحق لهم الحصول عليها، بحيث يمكن أن تساعد في تقليل عدم 

ا هابلومن الله )علاقة المساواة الاقتصادية في المجتمع. تعكس الزكاة جانبين رئيسيين، هم

 الإنسان مع الله( وهابلومناناس )العلاقة بين البشر(. ومع التنفيذ الصحيح، يمكن للزكاة أن تزيد 

يهدف هذا البحث إلى معرفة كيفية تطبيق المساءلة والشفافية في إدارة الزكاة في مؤسسة 

من خلال الإشارة إلى الأحكام الواردة في القانون رقم  DT Peduli Cirebon Amil  الزكاة

بشأن إدارة الزكاة. سوف يدرس هذا البحث مدى قيام دي تي بيدولي سيريبون  2011لسنة  23

بتطبيق مبادئ المساءلة والشفافية وفقاً للتعاليم الإسلامية. وسيتم إجراء التحليل من خلال النظر 

 ف والإفصاح عن المعلومات في إدارة الزكاة.في آليات إعداد التقارير والإشرا

المساءلة والشفافية في إدارة الزكاة وفقاً للمعايير المعمول  DT Peduli Cirebonشركة   فذت

بها. ويمكن ملاحظة ذلك من خلال إعداد التقارير المالية المنتظمة، وتنفيذ عمليات التدقيق 

المستقلة، والانفتاح في نقل المعلومات إلى الجمهور. بصرف النظر عن إدارة الزكاة بشكل 

ضًا إدارة الأموال المجمعة وفقاً لأحكام القانون رقم أي DT Peduliاحترافي، تضمن شركة

. ويتم تحقيق المساءلة من خلال التقارير المنتظمة التي يمكن للجمهور الوصول 2011لعام 23

إليها، بينما تنعكس الشفافية في التسليم المفتوح للمعلومات من خلال منصات مختلفة، مثل 

 ترونية والتقارير الماديةوسائل التواصل الاجتماعي والمواقع الإلك

في إدارة أموال الزكاة  DT Peduli Cirebonيتوافق مستوى المساءلة والشفافية لدى 

والأنفاق والصدقات مع مبادئ الشريعة الإسلامية التي تؤكد على الثقة والصدق والانفتاح. 

حين تتحقق  وتنعكس المساءلة في التقارير المالية المنظمة وعمليات التدقيق المنتظمة، في

الشفافية من خلال نشر التقارير للجمهور. يثبت هذا البحث أن التعاون بين مبادئ الشريعة 

 الإسلامية وأنظمة الدولة يمكن أن يحسن جودة إدارة الزكاة ويوفر فوائد أوسع للمجتمع.

 

: الزكاة، المساءلة، الشفافيةالكلمات المفتاحية  
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yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya yang begitu luas, sehingga 

mendapatkan kemudahan dan kelancaran dalam proses menyusun skripsi dan dapat 

diselesaikan dengan baik, dengan ini saya persembahkan skripsi ini kepada : 
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